
Pièces 3 Pièces

Superficie 54 m²

Référence 84950006

Prix 630 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Magnifique 3 pièces de 54 m2 avec belle et large terrasse en arrondi face à la mer

de  8  M².  Dans  une  résidence  de  prestige  sur  la  promenade  des  anglais.  Cet

appartement se compose d'un hall d'entré avec rangement, un séjour avec cuisine

entièrement  équipé  et  ouverte  sur  le  séjour,  deux  chambres  avec  placards,  à

l'arrière au calme absolu sur cour. Une deuxième terrasse nord de 4 M², une sdb

avec  wc  et  une  très  belle  cave  au  sous-sol.  Immeuble  de  grand  standing  avec

concierge et portail sécurisé. Double accès promenade ou californie, appartement

lumineux et traversant . Idéal résidence de ...

Magnificent  3  room apartment  of  54 m2 with  beautiful  and large rounded terrace

facing  the  sea  in  a  prestigious  residence  on  the  promenade  des  anglais.  This

apartment  consists  of  an  entrance  hall  with  storage,  a  living  room  with  fully

equipped  kitchen  open  to  the  living  room,  two  bedrooms  with  cupboards,  at  the

rear  in  absolute  calm overlooking  courtyard.  A  second  north  terrace,  a  bathroom

with wc and a very beautiful cellar in the basement. Luxury building with concierge

and  secure  gate.  Double  access  promenade  or  californie,  bright  and  crossing

apartment. Ideal holiday residence, main or ...

AGENCE 5 PROMENADE

5 PROMENADE DES ANGLAIS - 06000 NICE

Contacter l'agence
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